

Madeleine Bonin

1933-2024

De Montréal, le 26 mars 2024 à l'âge de 91 ans, est décédé Mme Madeleine Bonin, épouse de feu William Harris.

Elle laisse dans le deuil ses enfants : Lynn (John), Jo-Ann (Stephen) et Robert (Patricia), ses petits-enfants : Evan, Julia, Sean, Alexander et Nicholas, ses neveux et nièces de même qu'autres parents et amis.

La famille vous accueillera le samedi 15 juin 2024 de 10h à 12h au :

Complexe funéraire Stéphane Gendron

110 rue St-Laurent (angle Richardson)

Beauharnois, J6N 1V7

450-225-2200

Une liturgie de la Parole suivra à 12h en la chapelle du salon. Elle reposera au cimetière de Beauharnois. Au lieu de fleurs, tout témoignage de sympathie peut s'exprimer par un don à la fondation Nova [novasoinsadomicile.ca/fr](https://novasoinsadomicile.ca/fr)

From Montreal, on March 26th 2024 at the age of 91 years old, Mrs Madeleine Bonin passed away.

Predeceased by her husband William Harris, she leaves in mourning her children Lynn (John), Jo-Ann (Stephen) and Robert (Patricia), her grandchildren Evan, Julia, Sean, Alexander and Nicholas, nieces, nephews as well as other family and friends.

Visitations will be held on Saturday June 15th 2024 from 10am to 12pm at the:

Complexe funéraire Stéphane Gendron

110 rue St-Laurent (corner Richardson)

Beauharnois, J6N 1V7

450-225-2200

A funeral service will be held at noon in the funeral home's chapel. She will be laid to rest at the Beauharnois cemetery. In lieu of flowers, donations can be made to the Nova foundation [novasoinsadomicile.ca/](https://novasoinsadomicile.ca/)